

## ***Hortfest „He-Ma-Ho reist um die Welt“ am 26.05.2018***

Die 4. Klasse entschied sich dieses Jahr für „eine Reise um die Welt“ als Thema unseres Hortfestes. In diesem Programm ging es um die Erde und die Freundschaft. In den einzelnen Klassenstufen wurde das Rahmenprogramm mit Inhalt gefüllt. So waren die Kinder der 1. Klasse in Island bei den Riesen, Feen und Zwergen. Die 2. Klasse landete in Südamerika bei verschiedenen Tieren und Entdeckern. Das Publikum wurde von der 3. Klasse nach China zu den Ninjas, Samurai und Geishas. Die Mädchen der Tanz-AGs waren Schmetterlinge (1.2.Kl.) und feierten auf einer Insel Party (3./4. Kl.). Auf ihrer Fahrt um die Welt landeten die Viertklässler in Australien. Auch der Eröffnungstanz der Erzieher-/innen fehlte nicht. Zum Abschluss sangen alle Kinder ein Lied über die Erde.

Mit Roster, Kaffee und Kuchen, Zuckerwatte, Glücksrad, Kinderschminken und Hüpfburg fand das Hortfest wieder einen schönen Ausklang.

Man kann auch dieses Jahr wieder sagen, dass unser Hortfest ein Höhepunkt in unserer Arbeit war.

Ich möchte mich bei allen fleißigen Helfern (Eltern - Verkauf, Kuchen backen, Grillen, Aufräumen der Turnhalle, Betreuung der Spielgeräte), dem Hortelternrat und bei meinen Erzieher / -innen für ihre geleistete Arbeit bedanken.

V. Griebisch  
Hortleiterin

Leipzig, 06.06. 2018